



Die Bauunternehmung Schmuck ist ein Traditionsbetrieb, die seit 1974 für Qualität und Professionalität steht. Die Firma hat ihren Sitz in Weißbach bei Lofer.

Der Traum vom eigenen Haus

Jeder hat den Traum von seinem eigenen Haus. Doch dies ist eine große Entscheidung, die gut überlegt werden muss.

Anna Pichlmaier

Ein Hausbau bringt viele Herausforderungen mit sich, aber im Endeffekt wird es sich lohnen, weil man sich einen großen Traum erfüllen kann. Es ist natürlich auch eine finanzielle Frage, ob man sich ein Eigenheim leisten kann. Es kostet nämlich nicht nur viel Zeit, sondern auch Geld.

Bis das Haus vollendet ist, gibt es verschiedene Schritte zu bewältigen: Zuerst muss man das perfekte Grundstück haben, auf dem man bauen darf.

Es hat oft große Vorteile, sich einen Makler zur Hilfe zu holen, der einem bei der Grundstückssuche hilft, der Makler weiß genau, welche Grundstücke verfügbar sind und welche nicht. Danach fängt die Planung an, meistens durch einen Architekten, dieser entwirft einen Plan. Mit den verschiedenen Raumeinteilungen bekommt man ein Bild, wie das Haus aufgebaut sein wird. Die Auftraggeber und der Auftragnehmer treffen sich öfters, um die Planung zu besprechen. In den

meisten Fällen läuft es so ab, dass der Architekt einen Vorschlag zeichnet, und die Auftragsgeber können ihre Wünsche oder Anliegen äußern.

Wenn die Planung abgeschlossen ist, folgt die Bauphase, in der der Aufbau des Hauses erfolgt. Das ausgewählte Bauunternehmen baut das Eigenheim Stück für Stück auf. Beim Hausbau gibt es die verschiedensten Teilaufgaben, die erledigt werden müssen, um das Traumhaus zu errichten. Ein normales Haus dauert circa ein Jahr, bis es vollständig fertig gebaut ist.

Sobald es steht, kommen die Innenarchitektur und die Einrichtung dran, so kann man sich sein Haus nach seinen eigenen Vorlieben und Wünschen gestalten, jeder, wie er es möchte. So entsteht dein eigenes Traumhaus! Die Baufirma Schmuck ist ein sehr bekanntes regionales Bauunternehmen, sie erfüllt jedem seinen individuellen Traum und macht somit viele Menschen glücklich mit einem persönlichen Eigenheim. Ein eigenes Traumhaus macht schließlich jeden Menschen glücklich.

Sponsored by



ANNA PICHLMAIER

A house is made of walls and beams, a home is built of love and dreams.